



La pensée de la semaine

La joie dans la Teshouva

“Il y a plus de joie au ciel pour un seul pécheur qui se repent que pour quatre-vingt dix-neuf justes qui n’ont pas besoin de repentance.” Luc 15:7

La Teshouva peut parfois nous sembler être un exercice difficile à appréhender, mais il s’agit pourtant d’un puissant moyen pour inverser notre destin et nous rapprocher de Dieu ! C’est donc avec cette pensée-là que nous éprouverons de la joie dans la repentance.

“Ce sont vos fautes qui ont fait la séparation entre vous et votre Dieu” Isaïe 59:2

La repentance reste une étape coûteuse car elle nous demande d’avoir connaissance de ce qu’Il est et de ce que, nous pécheurs, sommes devant Lui. De cette manière nous prenons conscience de la distance qui s’est établie entre Dieu et nous, à cause de nos fautes.

Nous éprouvons alors l’horreur du mal et nous sommes incités à aller au bout de la réparation en retournant à Dieu et à sa Torah.

Mais alors comment ressentir de la joie dans ces conditions ?

Il nous faut voir la Teshouva comme un défi et une chance de pouvoir réparer ce que nous avons détruit mais aussi de bénéficier, de la part de Dieu, d’un “recouvrement de nos fautes” afin d’ouvrir un nouveau chapitre.

Le repenti puise sa force dans la joie du Dieu qui pardonne.

“Qu’il revienne au Seigneur qui lui fera miséricorde, à notre Dieu qui multiplie le pardon.” Isaïe 55:7

Alors que notre coeur se réjouisse de notre Teshouva prochaine !

Réalisé à partir du TMPI Magazine n° 206 -Teshouva, pardon, repentance

